

LE FRELON ASIATIQUE

En tant que maître d'œuvre dans la surveillance et la lutte contre le Frelon asiatique sur la région Auvergne-Rhône-Alpes, la FRGDS AURA a constaté une baisse significative du nombre de nid découverts en 2019, principalement du fait des conditions climatiques défavorables au développement de ce ravageur cette année.

Malgré tout, la **progression** du **Frelon asiatique** en Auvergne/Rhône-Alpes se poursuit et la destruction des nids est aujourd'hui le seul moyen d'action permettant de limiter l'expansion du ravageur sur la région.

Ainsi, **il est ESSENTIEL de déclarer toute suspicion sur la plateforme dédiée :**
<https://www.frelonsasiatiques.fr/>.

**LE FRELON ASIATIQUE
EN AUVERGNE-RHÔNE-ALPES**

SIGNALEZ SA PRÉSENCE !

Toute personne suspectant la présence du frelon asiatique (nids ou individus) sur une zone est invitée à en faire le signalement :

Sur le site internet : www.frelonsasiatiques.fr

En téléchargeant l'application mobile : Frelon Asiatique

La Région Auvergne-Rhône-Alpes

le Végétal au service de l'Environnement
Réseau FREDON
Auvergne - Rhône-Alpes

GDS Auvergne Rhône-Alpes
l'acteur sanitaire essentiel